

Vision einer Christin am Morgen des 28.08.2016

Eine Christin namens Sonia hatte diese Vision am Sonntag, dem 28. Aug. 2016 morgens zwischen 6:00 und 8:00 Uhr.

Grüß Gott liebe Mitchristen,

Der Himmel war ganz hell weiß bedeckt. Ich hörte einen Ton, so als würde sich ein Gewitter nähern.

Es waren dann Töne von mehreren Trompeten.

Der Hl.Geist sagte: Wenn wir diese Töne hören, sollen wir so schnell als möglich nach Hause gehen oder fahren (wer auf der Arbeit ist oder außerhalb des Hauses).

Es wird nicht lange dauern, dass sich Dunkelheit über die Erde verbreitet. Während dieser Zeit wird es noch möglich sein, zur Familie nach Hause zu kommen. Wer als erstes zu Hause ist, zündet eine geweihte Kerze an und die Familie versammelt sich vor dem Altar um zu beten.

Sie dürfen nicht nach draußen schauen, weil Gott Vater die Entreinigung vollzieht.

Kurz nach dem ertönen der Trompeten, wird sich die Muttergottes zum "**Allerletzten Mal**" am Himmel zeigen. Sie trägt einen dunkelblauen Mantel, bestickt mit goldenem Sichelmond und Sterne.

Die Muttergottes sagte: In diesen letzten Sekunden möchte Sie noch die Menschen zur Umkehr zum Vater bewegen, da Sie ja die Mutter aller ist und Sie keines Ihrer Kinder verloren gehen lassen will.

Gebe diese Botschaft weiter, damit alle Menschen sich vorbereiten können.

Anm.: Diese Information erhielt der Administrator am 006.09.2016 per Email